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出席報告

’ 矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
Ｉ ｜２４街 ２２名２２名

司 会 蜂 屋 副 会 長
〆
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ゲス蟇卜 ｏ矢野会長の御病気の具合ですが，８月３１I{#'la

後御兇群に参りました。点滴をされておりまし

てl11jfi川ｲＷキちおklにかかり,RCの御搦(｢iを
|I'しＩ言げました。治療は現在放り､ｌ線治療を陥週

にされておられ，９ノj一杯かかるだろうとのこ

とでした。|rlil l奥様より連絡がありまして，描

#(I|j人病院121%;¥21号幸（個宰）へ移られました

が，現在はlili会州絶だそうです-｡llii全出来るよ

うになりましたら，お知らせ致します。
。次に小罐1%〔会風ですが，８月３「1に御入院され

検術を続けておるとの:Eですが，休侭されたこ

ともあって，足のむくみもとれ,llm水をとった
ら人変良くなったそうです。

口石I I I I一郎ﾉ、く伽RC"５代公i f , j i l lW l l代表

ビジター
'1,1||!汁玄ハ(1ｊ+勢lji(),小沢ll幣ハ,lll.雌忠治ｲﾔ，

ｲ｢昨侭久ハ,j,M<安雄ｲ↑,W!II ' i|)l･-･II,小林祁f|!
ハ，｝､)沢'たハ，（大fll),川'|!純一ｈ，松村剛男

ﾊ（N‘|H1)

会長報告 蜂屋副会長代行

。水llより新しく袴lll l i雌ハが入会されました。

排せん荷は太商会ｕです。

大高会員

新人公山の袴HIIWは,!|!央林問で災A1)を絲'風.さ
れております。緑区にも文liliをおｲ!}ちです。お住
いは'|!央林間です。よろしくお願いします。

袴田会員
１１/r御紹介頂きました袴111です。采H#しい会に

入会させて頂き人変うれし<忠います。WZ派なロ
ータリアンを目指してﾉ帆Ijltl)ます-ので，俳椛よろ

しく細指導御鞭推Ｆさい。

"一.．

幹事報告
ｸ)区，全長公1漁に出|＃『し，研究グループ交換の

第６分区'愛人は次の通りとなりました。

’本日のフロク"ラム（８月１７I I )｝朧111 l i .
イニシエイションスピーチノ減flllイ１，淡芥ハ

ｽ週予定（８ノ j z b i l）
クラブフォーラム，「クラブ雄化について」

、

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

３．好意と友'|冑を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員

例 会 日 ：
会 長 ：
幹 事 ：

事･･務所
及 び
例 会 場

大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63､'7926

蜂 屋 良 平
土屋・郡司
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Ａ交換受入先米国テキサス州より。

Ｂ受入人数団長，団員５名の計６名。
C.受入日程第259地区として10月28日より。

11月26日までの30日間で，第６

分区の日ﾄIIIは11月17日,18日,19
日の３日間で第２区分に引継ぐ。

Ｄ宿 i l ' I で きるだけロータリアンの家 |唾
に泊めてもらいたい。３名1組

でお引き受けいただきたい。御

協力いただける方は８月１０日ま
でに御申し出下さい。

E.行動計画11月17日㈹，視察見学,-砿被を

さけるため，小委員会にお任せ

する。

１１月18日出,/f前中相模原市役

所を表敬訪問，午後は県立フィッ
シングセンターで魚釣を楽しむ。

１１月１９日(日)，休養，自由行動。
※ご案内は相棋原３クラブで担当する。
ｃ地区年次大会への登録のお願い。

先胆|の例会におきましてもお知らせとお願いをい

たしましたが，ぜひ多勢の方の(家族を含めて）

釡録をお願いします。締切も迫っておりますの

でお早目にお願いします。
。例会日時と例会場の変更について。

先Ｍお知らせ致しましたが，８月24日の例会を

８月２６日出午後6I}等より鶴巻の光鶴園で行いま

すのでよろしく御協力下さい。会費は１万円です。
｡本日親脾委幽会_上催の納涼の夕べに全員の御参

加をお願いします。場所は大和市医師会航です。
｡定例卵‘典会を例会終了後行いますので，即‘|#役

風の〃の御出席泰お願いします。
。チャリティーゴルフ大会の御案内。

＃1検1%(｢判RCI４朧のチャリティーゴルフ大会が

行われます。ご希(７１の方はご参加下さい。
開催日９ノl25日U1)AM8 :00～っ

場所州1校カントリークラブ。
公費22 , 0 0 0円（グリーンフィ，キャディ

代，ルド食代，パーティー代を含む）。

締切R9月10｢ Iです。

卓議凝議
「ロータリーの機構について」
ケストスピーカー白石順一郎氏（大和RC)

紹介：
白石氏は大和RC第５代会長を務められた方で

大和RC以前には岐阜RCにおられ，ロータリー
歴20余年というベテランでございます。大和RC
が座間RCを創立しました時の特別代表をされ，
又48年には分灰代理をされています。大和RCで
は”ロータリー｢#士”と称せられておられる方で
す。 （)'１特別代表） 風

御紹介いただきました白石です。本日はロータ

リーの機構という題ですが，私が20余年ロータリ
ーを経験し，肌で感じた‘〃をお話させて頂きます。

ロータリーの機構については手続要覧を御覧頂

ければお分りですが,R I本部の組織についても

間違って解釈されていることが多いようです。

私達はRCの会員であって,R Iの会i』ではあ

りません。RIの会員は大和RCとか大和' l IRC

とか全枇界のRCが会員です。運営しますのはＲ

Ｃと同様翻‘博会がすべての通常を行います。理浪

会の上の機関は国際大会です。理|IF会の構成メン
バーは現在,RI会長の外，ノミニー，ガバナー，

全員で17名で構成しています。ではRI会長はど
の様にして選ぶのかと申しますと，会長指名委員

会というのがありそこで指名され，国際大会で決

定されます。卵慎会は!ll際ロータリーの祷理主体

であり，定紋及び細則の規定に従い,II j際ロータ

リーの雌務と盗金の支IWd及び禰即にあたりますが，

田際パ公を決定しますと，それに藤いて規定審磯

会が1'1際入会とは別に，３年に１度大会に先立つ
IIIf!WI及び人公開催地又はその付近の場所において

開催されます。規定審‘砿会はRIの立法磯関で，

提出されたすべての術||定案，決磯案の審磯及び決
定に判ります。それでは私達会員の発舌.樅はどう

かとIIIしますと，異議があし)ました時，通るか通
らないかは>)llとして,哲"と炎,IW来る'I#になってい

ます。剛@lＩ会では脚としたものをそのまま＃!11-)

風



けるという要はなく民主的に運営されています。
理雲会の構成メンバー及び規定審議会の構成メ
ンバー，手続要覧，「国際ロータリーの管理」の

項で規定されています。
次に地区の事ですが，地区は連合体ではありま
せん。RI会長の任命を受けて，ガバナーが地区
の指導を行います。RIは地区内でグループを作
ることを好みません。合同で行事をする時はガバ
ナーの承認が必要です。日本だけでも全世界の会
員の一刻を占めています。グループを作りますと
RIは分裂します。さてガバナーの職務ですが，

地区内の指導育成することが役目です。妓近はＲ
Ｉからの鍵,'i奮項が多く地区ガバナーは多忙です。
そこで地区幹‘}手，各委員会を作りガバナーを補佐
しています。ガバナーは年一回各クラブを公式訪

|川し，その時，各RCの委員会の報告がありますが
あくまでアドバイザーです。各RCを訪問しその

報(IfをRIにします。しかし1年に１四訪問した
だけではそこのRCの‘蔦は解らない，そこで分区

代蠅がガバナーの補佐をするわけですｏ分区代理
は'jfI)1に各クラブを廻ってよく兇ておきます。

次に出帖のことですが,RCは出席がやかまし
い。ライオンズクラブと比較してどうしてそんな
にやかましいのか。これは全員出席しませんと計

lll'iも出来ず，奉仕も出来ません◎初めは負担にな
ります。しかし３年辛抱すれば良いロータリアン
になれます。人ＮIRCでも月雌日が不祁合だから

変史しようかという話も出ましたがやはり月曜日
になってしまう。これは各会員の生活の中に溶け
こんでしまっているのです。私も会ﾈ|:内に於ては

月IVI旧の午後４IIｻまでは居ない蕊が知られていま
す。入会３ケ月目くらいが一番苦しいllｷです。
次に奉仕活動ですが,RCは仙人の奉仕が最大
です。各委員会は計1曲iをするだけで，全会員が行
動する。あくまで個人奉仕です。このことを今後
もよく‘窓識しておいて下さい。職業奉仕はお金を
l'iいﾄl1益をi(}た上で奉仕する。ネ|:会恭化は無料で
奉仕することです。この区別も大切なことです。

Charter
Member's
Profi le
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淡 谷 会 員

台風８号の余波で晴れたり，強い雨が降っ

たりしている第６回例会日。終了後のざわめ

きの中で何の予告もなしの突然の取材で失礼

しました。
- R C に つ いて … … …

「東京の友人にRC会員が居りまして，素

晴しい会だと聞いておりましたが……入会し

てみて大分違っているようで，一時はRCに

批判的な時もありました。」
-RC例会について．．…･…

「ちょっと堅い雰囲気ですね。先日の炉辺

会合，あのようなものまでとは言いませんが

親睦を深める意味からも，ざっくばらんな例

会が月に一度くらいあっても良いのではない
でしょうか。」

へ

淡谷光彦，大l剛1年12月生,５６才，名IliE
'ij出身，第二次人戦'|｣は中国東北(|日満州）
へ，その後南方へ勉される余中,釡山で終戦。

戦後へラルド映llhiへ人社，現在も籍はある。
昭和50年，奥様が動物がお好きとかで，丁度売

りに出ていた大桐]ペットショップを居抜きで

購入，現在は息子さんにまかせて相淡役。他
にも東京で新しいお仕‘豚を始めようと言仙中と

きく。又先祖は大阪法善寺の住職だったとの‘豚。

風

- R C財団委員長として………

「与えられた分野ですから，何とか頑張り

たいと思っていますが，自分でも良く分ってと

おりませんので，余り人にも勧められません」
-RCに望むものがありますか………

「前述したように，月に１，２回は炉辺会



合の延長みたいな例会がほしいですね。新し
いクラブですが，良いところは親クラブをま

ねて，中クラブ独自のカラーというか，特徴
を出して行けたらと思います。」

第１回親睦会なごやかに行われる

８月10日休j夜７時より，大和'li医師会館に於て
親脾委員会主催による第-ll'１親睦会が行われた。
会場IEImには大きな石板が，題して”中，納涼の

● ● ● ●

夕べ”.《第一四オケカラ大会”カラオケを使って

唄う『1I1上手でないので，我々は未だオケカラであ

ると親峠委幽長の愉快なＩｆｌ会。長谷川幹，卿の宵噸
で先ずは乾杯。土膣会員撮影の中111は桂林'|jのlll

水の!氾録８ミリ映IIiliを上映した後，本題のカラオ
ケ，いやオケカラ大会が始まる。トップバッター

は新しく入会され親睦委員会に所胴された辻会

員，審査員には長谷川幹'lf,ノ野田会員，淡呑会風
がそれぞれ栂当，しかし審査員といえども指名さ

れたら何かをしなけtLばならない。カラオケそっ

ちのけでマイペースで唄う者，初めて伴奏付で唄

った者，親の過言で人前で唄うなと言われたと弁

解し乍らも上手にこなす省，全く違った伴奏で唄

う器用な者，それぞれが化|性をもった唄い方で大

変楽しいオケカラ大会になりました。ひときわ目

立ったのが猪熊親睦委員長の津I鰈三味線，一同う
っとりとききほれる。用意された歌詞メモも字が

小さすぎてとまどったりしたものの午後９時無@}f

全員終了，いよいよ審査発表となる。賞品がずら

り？と帷んだ後の黒板が裏返されると，何とそこ
には優勝から10位までの賞の名前が珍ﾀl１,例えば

内閣総理大臣賞一物価高蔵，アンタが主役賞一加

山雄三といった具合，第一回優勝にはくちなしの

花を唄った士l壱会員，準優勝伊藤会員，第三位雌

特別代表，以下十位まで賞品が授与された。一番

大きな′歯品を射止めた土膣会風“ばかにI媒いな？”
と言い乍らあけてび，くり，優勝から十位まで全

部|可じ寅品でした。親睦委員長曰く「５００円会費

でそんな大きな賞品が出せる訳がない．．…．。」
それぞれ持ち寄ったビーノレ，ウイスキー等を心

ゆくまで飲み乍ら，，'２６日の鶴巻例会までにはも

う少し練習しておこう”と意兇が一致したところ
で，午後10時なごやかな親睦会は成功裡に散会し

ました。

Ｉ

とてもお話易い淡谷さん，お休みの日はご

趣味の油絵に静かに筆を運ばれているのでし

ょうか，お子達もそれぞれ独立された今，新
しい仕'}#に情熱をそそがれている茨しい人生，

人を｛‘洲Ｉすることを信条にされているという。
「中クラブ全体がお且いに100%信願出来る

グループになったら素晴しいですね。」とし

しめくくられました。（土嵯会報委員）

｜
’
’

’
へ

理‘蔦会撮告８月１０日側j午後１時40分より開催，
。出席：蜂屋副会長，淡谷，佐藤，芦田各理『息，

長谷川幹事，宮之原会計以上６名。

審議蔦項：１当クラブの会員，家族に対する慶弔

及び見舞についての内規決定。
：２.ロータリー米山記念奨学会委員会設

置について。
上記委員会設置により委員会数は17委員会となる。

義乾難秘澄画Ｘ
座間RC松村会員，亡父松村松太郎が生前大変

お世話になりました。若推ですが宜しく

お願い致します。

座間RC田中会員，兄貴分になります座間RC
にもぜひ皆様お越し下さい。お待ち致し

ております。

大和RC小沢㈱会員，お邪魔します。I I :しく。

大和RC程島会員，初めて参りました。今後も
よろしくお願いします。

芦出公園，プロフィールに戦せていただき有難う
ございました。似顔絵は実物より少し老

人くさい感じですが．…“。今後ともよろ
しくお願いします。

袴田会員，初めてお世話になります。よろしくお

願い申し上げます,。

/ へ


